

Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > [Aktuell](#) > „Handel im Wandel“: Raptiag gewinnt Innovationspreis der Rid Stiftung

News

27.10.2017 · Bayern

„Handel im Wandel“: Raptiag gewinnt Innovationspreis der Rid Stiftung

Im Rahmen des Rid Zukunftskongresses am 18. Oktober 2017 wurden die Gewinner des Innovationspreises „Handel im Wandel“ 2017 bekanntgegeben.



Neben Graf Dichtungen wurde auch Raptiag mit dem begehrten Preis ausgezeichnet. Laut Aussage der Fachjury ermöglicht es Raptiag den Händlern, alle gesicherten Waren mit kostengünstiger Hardware zu einem Point-of-Sale zu machen. „Das schafft neue Möglichkeiten für digitale Interaktion mit dem Kunden während und nach dem Besuch im Geschäft“, zeigt sich die Jury begeistert. Der Wettbewerb „Handel im Wandel“ wurde 2015 von der Rid Stiftung und von UnternehmerTUM, ins Leben gerufen. Er wird durchgeführt in Kooperation mit dem Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie, den bayerischen Industrie- und Handelskammern und dem HBE Handelsverband Bayern.